

ACTEUR de la région de Anzère ILS FONT VIVRE LA STATION !

Nom : Francey **Prénom :** Ferdinand
Famille : en couple, 2 enfants **Age :** 41 ans
Fonction : Directeur de l'Ecole Suisse de Ski et Snowboard Anzère **Depuis :** Juin 2018

Présentez vous en quelques lignes :

J'ai grandi à Arbaz et pratiqué le sport et plus particulièrement le ski depuis mon plus jeune âge. Après l'obtention de mon CFC d'employé de commerce au sein d'Anzère Vacances Sàrl et tout en faisant en parallèle du ski de compétition jusqu'au niveau FIS, j'ai profité pour me former en tant que professeur de sports de neiges durant 2 hivers puis voyager durant le reste de l'année.

Par la suite, je suis resté dans le domaine du ski et ai travaillé en tant qu'entraîneur. Tout d'abord au sein du club (Anzère Ski Team) puis de la structure U16 de Ski Valais (région Anzère et Crans-Montana) pour finir par les U18 garçons de Suisse romande au Centre National de Performance de Brigue. J'en ai profité pour finaliser la formation d'entraîneur Swiss Olympic à Macolin en parallèle.

En 2017, en devenant papa, j'ai décidé d'arrêter le métier d'entraîneur et l'opportunité de reprendre la direction de l'ESS s'est présentée. Ce fût un timing parfait pour moi pour me lancer un nouveau défi et garder un pied dans le monde du ski.

Vos défis :

Être actif tout au long de l'année ! Il est clair que c'est en hiver que nous sommes le plus actifs mais nous devons nous efforcer à avoir une offre 4 saisons via l'ESS. Actuellement, nous proposons aux enfants des activités outdoor sportives ou culturelles dans la région et également des camps de VTT et souhaitons les développer.

Votre vision d'une collaboration avec l'ASPA :

Il est clair que certains membres de l'ASPA sont déjà clients chez nous mais il serait intéressant d'avoir l'avis et/ou souhaits sur des activités à mettre en place de notre côté. Ceci afin de faire vivre Anzère tout au long de l'année. Avoir le regard des clients de passage est intéressant mais des propriétaires de résidences secondaires l'est d'autant plus.

Un mot clé pour décrire Anzère :

Un endroit et plus particulièrement une région où il fait bon vivre !

Date : 11.03.2024

suivez ASPA sur www.aspa-anzere.ch